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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Hat sich die Justizassistenz in Bremen bewährt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat die Einführung der Justizassistenz bei der 
Staatsanwaltschaft Bremen als Instrument zur Nachwuchsgewinnung und 
welche Erfahrungen wurden bisher damit gemacht? 
 

2. Wie viele Referendar:innen haben seit Einführung der Justizassistenz bei 
der Staatsanwaltschaft Bremen diese Möglichkeit genutzt, welche 
konkreten Aufgaben übernehmen sie dabei und inwieweit ergibt sich 
hieraus ein Mehrwert für die Staatsanwaltschaft Bremen? 
 

3. Plant der Senat, das Modell der Justizassistenz auch auf die Gerichte im 
Land Bremen auszuweiten, und wenn ja, in welchem Zeitrahmen? 
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